

Pressemitteilung 28. Januar 2019

**„Mit vollem Engagement für Schülerinnen und Schüler – auch wenn wir Landes-ELTERN-Vereinigung heißen“**

**Regionalversammlungen der LEV FOS**

Am 26. Januar 2019 fanden, wie jedes Jahr im Januar, die Regionalversammlungen der Landeselternvereinigung der Fachoberschulen statt. An den drei Veranstaltungsorten an den Fachoberschulen Augsburg, Erding und Weißenburg trafen sich zahlreiche Elternvertreter bayerischer Fachoberschulen um sich über aktuelle schulische Themen zu informieren und sich mit den anderen Teilnehmern auszutauschen. Auch Schülervertreter nutzten diese Gelegenheit um ihre Erfahrungen und Wünsche einzubringen.

„Unsere Kunden sind die Schülerinnen und Schüler. Für sie arbeiten wir mit voller Energie, gemeinsam mit den Elternbeiräten an den einzelnen Schulen,“ so LEV FOS Vorstand Roman Roell, der die Veranstaltung in Erding moderierte. „Deshalb werden wir den Austausch mit den Schülervertretungen weiter intensivieren und auch ihr zentraler Ansprechpartner für wichtige Anliegen sein.“

Neben Unterrichtsausfall und Fördermöglichkeiten war der Einsatz von Schulsozialpädagogen an der FOSBOS ein zentrales Thema. Schulsozialarbeit an Bayerns Schulen ist ein neues Kapitel, mit dem eine Weiterentwicklung des pädagogischen Angebots hin zu multiprofessionellen Teams erfolgen soll. Sozialpädagogische Fachkräfte sind kontinuierlich an einer Schule tätig um junge Menschen in ihrer individuellen, sozialen und schulischen Entwicklung zu fördern und zu einer schüler-freundlichen Atmosphäre beizutragen. Der Erfolg dieser Arbeit ist messbar und spiegelt sich in besseren schulischen Leistungen wider. Für Eltern können sie Ansprechpartner zu themenspezifischen Gesprächsrunden sein

Wichtig ist den Eltern auch die Etablierung von Schulpsychologen an jeder Schule. Ein reger Austausch erfolgte zu weiteren Themen, die den Eltern wichtig sind, wie z.B. Digitalisierung an den Schulen – wie werden digitale Medien im Unterricht eingesetzt, Aufgabenpools für die Schüler, Kooperation und Kommunikation mit dem Elternhaus, Konto Elternbeirat, E-Mailkontakte Elternbeirat, Handynutzung an den Schulen, aktuelles aus dem Kultusministerium. Auch der schleppende Ausbau bei der Internetversorgung an Schulen war ein großes Thema. Hier wurde vor allem bemängelt, dass jede Schule auf sich selbst gestellt ist. Die Art, wie hier Ministerien und Sachaufwandsträger vorgehen, wird der Dynamik der digitalen Welt in keiner Weise gerecht.

An der Delegiertenversammlung der LEV FOS Bayern am 06. April 2019 in Regensburg haben die Elternbeiräte der bayerischen Fachoberschulen die Möglichkeit ihre Forderungen in Form von Anträgen an das Staatsministerium für Unterricht und Kultus zu stellen.

Angelika Himmelstoß – Vorsitzende LEV FOS Bayern